

Jeudi 19 août 2021, pendant le marché des Sablons, au Mans, des passants et des commerçants ont répondu au micro-trottoir de Vitav. Voici quelques réponses.

Qu'avez-vous fait durant l'été 2021 ?

Lydie : « Avec mes sœurs, nous ne sommes pas parties quinze jours d'affilée. Nous avons passé des week-ends à Granville (Normandie) pour profiter du bord de mer et du casino. Dans le contexte actuel, c'est important de partir pour changer du quotidien. L'été nous permet de décompresser. »

M. Chouaf (commerçant) : « Je viens de reprendre le travail. J'avais pour habitude de prendre des vacances l'hiver, mais j'ai fait le choix de changer mon programme pour me rendre cet été dans le Sud-Ouest. Ce n'est pas évident de partir durant l'été lorsqu'on est commerçant. Mais dans le contexte de crise sanitaire, il me paraissait vital de m'évader. »



Céline : « Nous ne sommes pas partis cet été car nous ne sommes pas vaccinés. Mais on ne s'est pas ennuyé, nous avons beaucoup jardiné et nous étions bien à la maison. »

« Mes destinations de rêve ? La Réunion et la Guadeloupe »

Jean-Claude : « Comme chaque année, je ne pars pas en vacances. Je consacre mon temps libre au club de foot de Sablons-Gazonfier pour gérer les inscriptions des jeunes licenciés en vue de la reprise prévue en septembre. »

Gérard (commerçant) : « Je n'ai fait que de travailler cet été. La maladie rend les voyages difficiles. Je rêve des îles, de la Réunion et de la Guadeloupe. »



Sarah : « Je suis partie pendant une semaine aux Sables d'Olonne (Vendée) en famille. Nous

avons eu un peu de soleil. »

Marlène : « Je suis en congés depuis peu. Je vais me rendre en Martinique. La population est très touchée par la crise sanitaire, mais nous sommes malheureusement habitués aux situations difficiles. »

Estelle : « Nous sommes installés aux Etats-Unis et nous n'avions pas revu notre famille depuis deux ans. Nous étions bien décidés à venir en France, nous avons pu profiter de la réouverture des frontières. »



Deux commerçants se sont également exprimés sur leur lien avec le quartier des Sablons. Ils s'y rendent chaque jeudi pour installer leur étal sur le marché. Ils apprécient la présence de la foule sur la place.

Propos recueillis par Clémence, Mattéo, Romeo, Aloïs, Emna et Marwan dans le cadre d'un stage médias.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Facebook](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)